

Fecha: 18-01-2025 Medio: La Estrella de Chiloé La Estrella de Chiloé Supl.:

Noticia general

Título: Ancud: 20 detenidos y más de deja combate al comercio ilegal \$10 millones en incautaciones

Pág.: 7 Cm2: 643,3 Lectoría: 8.400 Favorabilidad: No Definida

Tiraje:

Amplios operativos ha comandado Carabineros desde octubre pasado, planes que se reforzarán en coordinación con gremio y municipio.

Pedro Bárcena González pedro.barcena@laestrellachiloe.cl

ntensificando los controles en puntos focalizados y reestructurando las articulaciones entre los coproductores de seguridad, se está atacando en Ancud el comercio ilegal. Esta fue una de las problemáticas más abordadas el 2024 y se espera mantener esta línea. Por lo menos, así lo refleja Carabineros que desde octubre pasado ha potenciado sus fiscalizaciones logrando la detención de 20 sujetos vinculados a estas prácticas.

Por infracciones a las leyes de propiedad intelectual e industrial, como por contrabando fueron aprehendidos estos vendedores. Así lo detalló la mayor Cintya Sanhueza, titular de la Primera Comisaría local, quien cuantificó las incautaciones por estos procedimientos en más de 10 millones de pesos.

Dentro de los últimos operativos, comandados por equipos de la Sección de Investigación Policial (SIP) de la unidad base, dos ambulantes de 30 y 41 años fueron detenidos al hallarse en su poder especies piratas que comercializaban en la misma Plaza de Armas de

Los planes seguirán intensificándose, no dando pie ni margen a que esos delitos se hagan una costumbre en Ancud".

Ancud: 20 detenidos y más de \$10 millones en incautaciones deja combate al comercio ilegal



LOS DESPLIEGUES DE CARABINEROS POR EL SECTOR CÉNTRICO SE HAN INTENSIFICADO DESDE EL AÑO PASADO EN LA CIUDAD DEL PUDETO.

Ancud. Los artículos sacados de circulación fueron valorados en más de \$2,5 millo-

Como puntualizó la comisaria, los funcionarios "efectuando patrullajes de infantería en el sector céntrico, con la finalidad de detectar delitos e infracciones, procedieron a la aprehensión de dos hombres adultos, quienes vendían copias de libros y réplicas de lentes de sol de marcas reconocidas". 47 textos de diferentes autores fueron decomisados, como también 133 anteojos.

ANTECEDENTES

La oficial remarcó que ambos individuos "mantienen reiteraciones por delitos de robo con intimidación, hurto e infracción a la Ley de Propiedad Intelectual. No son de la comuna de Ancud, uno es de la ciudad de Los Ángeles (Región del Biobío) y otro de la comuna de Hue-



133 LENTES DE SOL FUERON INCAUTADOS POR LA SIP

churaba (Metropolitana)". Por instrucciones del Ministerio Público, quedaron apercibidos y en espera de ci-

En tanto, otro caso se sumó dentro de este despliegue de la SIP. Un joven de 23 años fue capturado en la intersección de calle Pedro Montt con Aníbal Pinto, al ser sorprendido con cigarrillos de contrabando en su poder, como también con una pistola de aire comprimido con balines de acero en su cargador.

Ante el Juzgado de Garantía de Ancud fue puesto a disposición el encartado, quien fue formalizado por la fiscal (s) Pilar Werner por el delito de portar elementos conocidos para cometer robos. La infracción a la Lev de Aduanas no fue encausada.

Como precisó el defensor Filippo Corvalán, su representado quien tiene irreprochable conducta anterior

son los márgenes de las edades de los tres últimos detenidos por comercio ilegal.

fue beneficiado con la suspensión condicional del procedimiento, por el plazo de un año.

La mayor Sanhueza ratificó que estos dispositivos se mantendrán en la jurisdicción, consignando que "solo en enero se suman otros 3 procedimientos similares, los cuales seguirán intensificándose en el territorio, no dando pie ni margen a que esos delitos se hagan una costumbre en Ancud".

Esta dinámica fue valorada por el presidente de la Cámara de Comercio y Turismo de Ancud, Gastón Cárca-

REUNIONES

2.800

El nuevo director de Seguridad Pública Comunal de Ancud, Iván Ulloa, indicó que "realizaremos reuniones la próxima semana con el presidente del gremio del comercio y con Carabineros para potenciar el trabajo preventivo con respecto al comercio ilegal, entendiendo que se viene realizando un trabajo positivo". Aclaró el exmayor de Carabineros que apuntan a focalizar las problemáticas y abordarlas de manera integral.

mo, quien espera continuar con las coordinaciones para fortalecer la labor preventiva y dar tranquilidad a los vendedores formalizados.

"Mantenemos una participación constante en la mesa de seguridad que se instauró en Ancud. Para nosotros es vital combatir todo lo que provenga del comercio ilícito, se entiende con ello lo que no tiene factura, ni patente comercial y otras prácticas ilegales. Esta planificación ha dado resultados, atacando la comercialización de productos que no se sabe dónde vienen", acotó el directivo.

CONSUMIDORES

A su vez, el timonel gremial valoró los despliegues que realizan carabineros e inspectores municipales por ferias que se instalan en el centro de la ciudad. Un trabajo en que también espera que los propios consumidores asuman un rol preventivo.

"Siempre dependemos de la gente para que no compre en estos lugares informales, los que muchas veces han arrojado hasta sumarios sanitarios por el daño que provocan estos productos de dudosa procedencia. Junto con pedirles que prefieran los locales formalizados, también es importante que denuncien estas prácticas", mencionó. ©

